
Durch Frau Stadträtin Ludwig erfolgt Hinweis auf die Martin-Segitz-Berufsschule, um 

ggf. die dortigen Schüler einzubeziehen. 

 


